



## Saint-Cyrille-De-Lessard : Municipalité Amie des Aînés



Très sensible au bien-être des aînés et désireuse de contribuer à leur offrir une vie saine et active, la municipalité de Saint-Cyrille-De-Lessard affirme à nouveau son adhésion à la démarche Municipalité Amie Des Aînés (MADA)

Une MADA est une municipalité qui :

- lutte contre l'âgisme
- adapte ses politiques, ses services et ses structures
- intervient auprès de la population de façon globale et intégrée
- favorise la participation des aînés
- s'appuie sur la consultation et la mobilisation de l'ensemble de la communauté.

Dans ce contexte, un comité local a récemment été formé, regroupant plusieurs membres fort dynamiques, notamment :

- Marie-Claude Bois, représentante de la famille
- Sonia Laurendeau, représentante de la communauté
- Mylène Dufault, représentante des commerçants
- Nycole Poitras, représentante des aîné(e)s
- Alain Rancourt, représentant des aîné(e)s
- Sylvie Sénéchal, secrétariat municipal
- Michel St-Pierre, maire
- Jérôme Chrétien-Pelletier, conseiller responsable du dossier des aînés.

Ce comité reçoit l'aide d'une personne-ressource, Anaïs-M. McKay, embauchée par la MRC de L'Islet et responsable de la coordination de cette opération qui se réalise dans le cadre d'une démarche groupée de plusieurs municipalités de la MRC.

Le comité de pilotage local s'est réuni pour la première fois le 21 mars dernier. L'une des premières actions du comité sera de sonder la population âgée sur ses besoins. La municipalité fera circuler un sondage en avril pour recueillir des informations à ce sujet et organisera un café-rencontre en mai.